

Noticias de Tony & Millie Agosto 2024



He vivido muchos años y nunca he visto al justo desamparado, ni a sus hijos sin tener qué comer. Los justos están siempre dispuestos a dar sin esperar nada a cambio, y sus hijos son una bendición. (Sal. 37:25-26)

Queridos Pastores, Amigos e Iglesias:

¡Reciban un fuerte y cálido abrazo fraternal en el nombre de Jesús! Han pasado varios meses desde nuestra última carta, les pedimos disculpas por este tiempo de silencio epistolar ya que las actividades y viajes nos han tenido bastante ocupados, gracias a Dios. Tal como lo afirma el salmista, vemos la mano de Dios cada día y en cada detalle de nuestros pasos por esta tierra, tanto en lo ministerial, lo familiar y lo personal. ¡A Dios sea la gloria!

En abril fuimos parte de la **II Cumbre Misionera** en la ciudad de Córdoba, con la presencia de oradores extranjeros y locales, hubo una importante participación y fuimos desafiados a cumplir con la Gran Comisión entre los pueblos menos alcanzados con el evangelio.



Semanas más tarde recibíamos al Pr David Greco para iniciar una gira de 10 días por diferentes ciudades del país. La asistencia a las enseñanzas y reuniones especiales fue muy buena, dejando este lema: **“las naciones le pertenecen al Señor. Solo tenemos que ir a anunciarles que Jesús es Su Rey y tiene un plan de salvación para ellas.”**

El Señor nos bendijo al ser parte de una Jornada Misionera realizada en la ciudad de Santiago del Estero. Vimos la disposición y carga de los hermanos para ser parte no solo en el envío sino también sembrando sus mejores obreros.



Este último fin de semana tuvimos el Retiro Nacional del Grupo Potencial Misionero. Vivimos momentos marcados por la presencia del Espíritu Santo y siendo desafiados a llevar Su Mensaje a los menos alcanzados. Varios GPMeros han sido promovidos a candidatos misioneros, **4 para Asia y 5 para África**, ¡Ellos nos esperan, nosotros vamos!



Por último, estamos a solo 48 horas de emprender nuestro viaje a África Occidental; Tony estará enseñando en Burkina Faso mientras Millie pasará tiempo con nuestra familia en Malí. Luego Tony se unirá a ellos, visitaremos los lugares donde servimos en los últimos años y, al final, llevaremos a cabo un retiro para todos los misioneros del DNM que sirven en África. Contamos con sus oraciones y acompañamiento durante estas semanas de desafíos, visitas y ministración donde Dios nos quiera usar, pues solo somos instrumentos, ¡Él es el Rey de las Naciones!

Que el Señor les bendiga ricamente, hasta la próxima ciber-epístola.

Tony & Millie